



Städt. Gemeinschaftsgrundschule

Marktstr. 15, 53902 Bad Münstereifel

Tel.: 02253/8475 Email: 113130@schule.nrw.de

Bad Münstereifel, 16.12.2021

Registrierung für das neue „Lolli-Testverfahren“ und Durchführung nach den Weihnachtsferien

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit dem Elternbrief vom 16.11.2021 habe ich Sie über das neue Verfahren der Pooltestung ab Januar informiert.

Mit diesem Brief erhalten Sie nun die angekündigten Infos zur Registrierung und zum genauen Ablauf!

Ab Januar werden die Kinder morgens an den Testtagen zwei Lollitests durchführen: einen Pooltest (wie bisher) und einen Einzeltest. Der Einzeltest wird nur ausgewertet wenn ein positiver Klassenpool vorliegt. Sie erhalten dann in diesem Fall bis zum nächsten Morgen um 6.00 Uhr eine SMS des Labors mit dem Ergebnis des Einzel- PCR- Testes.

Ist dieser negativ, kann Ihr Kind die Schule besuchen.

Ist er positiv, muss Ihr Kind in Quarantäne zuhause bleiben.

Um diese Ergebnisse der Einzelproben zu erhalten, müssen Sie als Eltern Ihr Kind beim Labor registrieren.

>> Die Anleitung hierzu finden Sie auf dem Beiblatt des Labors. (>Rückseite des Briefes)

Achtung:

Sie erhalten von uns nicht den Barcodebogen (wie in der Anleitung beschrieben) sondern eine Kopie des Barcodebogens.

Der Barcodebogen verbleibt in der Schule, da Ihr Kind an jedem Testtag einen Barcode des Bogens auf die eigene Einzelprobe kleben wird.

>> So können wir die richtige Zuordnung der Proben gewährleisten!

Die Registrierung sollte sobald wie möglich, spätestens bis zum 5.1.2021 erfolgen.

Ist ihnen eine Registrierung über das Internet nicht möglich, dann geben Sie uns bitte **dringend bis Montag, 20.12.2021 Bescheid**, (nur) in diesem Fall übernimmt die Schule die Registrierung für Sie.

Es werden folgende Daten benötigt: Name, Anschrift, Geburtsdatum, Geschlecht des Kindes und aktuelle Kontaktangaben der/des Erziehungsberechtigten zur Befundübermittlung (**aktuelle Handynummer und E-Mail**).

Eine ordnungsgemäße Registrierung ist die Voraussetzung dafür, dass Sie die Befundergebnisse erhalten und so ggf. das erforderliche PCR- Ergebnis in der Schule vorlegen können.

Ohne Registrierung müssen Sie sich im Falle eines positiven Pooltestes eigenständig um einen PCR- Test bemühen.

Mit freundlichen Grüßen,

Susanne Böttcher, Schulleitung

P.S.: Bitte vernichten Sie in den Weihnachtsferien alle Einzelteströhrchen, die Sie von der Schule erhalten haben. Diese können ab Januar nicht mehr genutzt werden.